
          

 

  
          DIVISÃO REGIONAL DE TRABALHO SOCIAL – DTS NORTE 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO PERÍMETRO DE AÇÃO INTEGRADA CABUÇU DE 

BAIXO 4 E 5 – TRIÊNIO 2022-2025 

Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas nas 

dependências do CRAS Brasilândia III, localizado à Rua Ibiraiaras, nº 372 – Brasilândia- 

SP, reuniram-se os(as) membros(as) conselheiros(as) do Conselho Gestor dos 

Perímetros de Ação Integrada (PAIs) Cabuçu de Baixo 4 e 5, representantes da 

Sociedade Civil: Conselheira Suplente Sra. Vilma Maria de Jesus, Conselheira Titular Sra. 

Vera Lucia Hoyte, Conselheiro Titular Sr. Raimundo Silva de Jesus. O Poder Público foi 

representado pela Coordenadora do Conselho Gestor, a técnica social a Sra. Glécia 

Morena Duarte (Secretaria Municipal de Habitação- SEHAB/DTS- Norte) e Sr. Deodoro 

Antônio Oliveira Vaz (Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente – SMVA). 

Participaram como convidados Sra. Cibele C. A. dos Santos, estagiária de Serviço Social 

da Secretaria Municipal de Habitação – SEHAB. As técnicas da Gerenciadora COBRAPE 

Rosana Aparecida Pereira e Mario Eduardo Costa. Vale destacar, que estiveram ausentes 

na reunião os(as) Conselheiro Titular Sr. Quintino José Viana, Conselheiro Suplente Sr. 

Jonatha Diego de Sena Roza, Conselheira Titular Sra. Noemia Oliveira Mendonça, 

Conselheira Suplente Tiffany Paulino de Souza, Conselheiro Suplente Anderson de Jesus 

Souza, Conselheira Titular Sra. Lucimeire Gomes da Silva Souza, a Conselheira Suplente 

Sra. Tatiane Vieira dos Santos, Conselheira Titular Sra. Iara Aparecida Ribeiro e o 

Conselheiro Suplente senhor João Lauriano Felix. Membros componentes do Poder 

Público ausentes: Conselheira Suplente Sra. Cibele Nunes de Trindade (Secretaria 

Municipal de Habitação – SEHAB), Conselheiro Titular Sr. Alexandre Moratore e 

Conselheiro Suplente Sr. Rodrigo Felipe de São Pedro Souza (Secretaria Municipal de 

Infraestrutura Urbana e Obras - SIURB), Conselheiro Titular Sr. Enoques Bispo Silva e 

Conselheira Suplente Sra. Sueli de Almeida Venâncio (Subprefeitura Freguesia do 

Ó/Brasilândia), Conselheira Titular Sra. Rosimeire Valentin Pazzini e Conselheiro Suplente 

Sr. Jean Carlos Vilas Boas Sasso (Secretaria Municipal de Educação – SME), 

Conselheira Suplente Sra. Maria Paula Marcondes Flit (Secretaria Municipal do Verde e 

Meio Ambiente – SVMA) e Conselheiro titular Sr. Reginaldo Batista dos Santos e 

Conselheiro Suplente Sr. Claudio Ferreira dos Santos (Companhia de Saneamento Básico 

de São Paulo – SABESP). A reunião foi iniciada em 1ª (primeira) chamada às 15h, no 

entanto, pela Coordenadora foi solicitado aos presentes mais 15(quinze) minutos de 

espera para início da reunião. Em 2ª (segunda chamada), a reunião foi iniciada às 

15h15min com os Informes do dia referente à retomada do plantão social da Secretaria 

Municipal de Habitação que estava suspenso desde a pandemia da COVID 19, este 

voltará a ser realizado na Central de Habitação, localizada na Avenida São João, nº 299, 

centro de São Paulo. Apresentou as pautas do dia: Aprovação das Atas dos dias 08 e 

29.11 e 13.12.2023; Planejamento de 2024; Leitura e Alteração do Artigo 19 do Regimento 

Interno, mas devido a falta de quórum para discussão e aprovação das Atas e Alteração 
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do Regimento Interno, foram inseridos no planejamento de 2024, assuntos/temas a serem 

trazidos para apresentação/discussão nas próximas reuniões ordinárias e/ou 

extraordinárias do Conselho Gestor. Os temas foram sugeridos pelos(as) membros(as) 

presentes e serão alterados, adequados ou aprovados em reunião com maioria simples 

dos(as) conselheiros(as) presentes. Em torno dos temas a serem inseridos para 

discussão do Conselho houve debate sobre a importância da participação dos 

conselheiros nas discussões coletivas referente às intervenções do perímetro ao invés de 

cada um buscar resolver os problemas de forma isolada, com olhar no individual. Fazendo 

uso da palavra, o conselheiro Deodoro representante da Secretaria Municipal do Verde e 

Meio Ambiente (SMVA) comunica aos presentes que não irá mais compor o Conselho 

devido a sua aposentadoria. Informa que, após a publicização de seu desligamento a 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente irá indicar novo técnico para representação no 

Conselho, por solicitação feita pela Coordenadora do Conselho via processo Eletrônico 

(SEI). A Coordenadora do Conselho informa aos presentes que há um processo SEI 

criado para que cada Secretaria indicasse os representantes a comporem o Conselho 

Gestor. O processo será reencaminhado à Secretaria Municipal do Verde e Meio 

Ambiente com a solicitação de indicação, visto que, o atual representante/conselheiro 

comunicou oficialmente nesta reunião seu desligamento. Dando continuidade, senhora 

Glécia agradece em nome do Conselho pelo período dedicado aos temas e 

encaminhamentos do Conselho Gestor dos Perímetros de Ação Integrada Cabuçu de 

Baixo (PAI 4 e 5). 

 

Ata lavrada pela Assistente Social: Rosana Pereira. 

 


